

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Charles-Marie Liesenberg ;  
M. Joseph Luder

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1918, tome 17, p. 62

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## NÉCROLOGIE

**M. Charles-Marie Liesenberg**, de Neustadt (Allemagne), est mort héroïquement, le 17 avril, à la tête de ses hommes qu'il conduisait à l'assaut. Engagé volontaire dès le printemps de 1915, il lut envoyé sur le front oriental, puis passa, dans l'automne de 1917, sur le front occidental, où il fut promu lieutenant en janvier dernier. Sa bravoure lui mérita la croix de guerre de II<sup>e</sup> classe. M. Liesenberg avait fréquenté le collège de 1908 à 1910. Il était âgé de 21 ans seulement.

**M. Joseph Luder**, de Sembracher, est décédé le 19 mai, à l'âge de 34 ans. Vous vous rappelez, vous autres de sa génération, le joyeux compagnon qu'était Joseph Luder, et les mémorables séances de bon rire qu'il nous procurait au vestibule de l'ancien réfectoire... La vie lui fut une dure épreuve puisqu'en peu de temps il perdit sa femme et sa mère et sentit s'altérer sa santé. Après ses études de droit, il s'établissait comme notaire à Sembracher, son village natal, et acceptait les fonctions de greffier du tribunal d'Entremont. Comme les hommes de loi du grand siècle — et peut-être de tous les siècles — il charmait ses loisirs en cultivant les fleurs délicates de la poésie. Il avait fait ses études classiques à l'Abbaye de 1898 à 1906.

R. I. P.

Nous présentons aux familles des défunts nos plus sincères condoléances.